

尾張西支部

尾張西支部通常総会開催

尾張西支部（富田昭夫支部長）令和5年度通常総会が開催されました。

- 日 時：令和5年5月16日（火）
午後4時30分
- 会 場：COURTYARD BY MARRIOTT
NAGOYA（名古屋市中区）
- 出席数：57社（会場 37社、委任状出席 20社）
／正会員数 77社



司会・進行の
佐藤副支部長



開会の辞を述べる
鬼頭委員

尾張西支部通常総会は、佐藤智和副支部長の司会・進行のもと始まり、開会の辞を鬼頭弘委員が宣言されました。

富田支部長は開会の挨拶で「最近、やっと以前のような日常が戻ってきたのではないかと社会生活の中から感じます。今年度の総会は、久しぶりに対面で集う再会に親睦が深まる事を願い、昨年5月にオープンしたばかりの『COURTYARD BY MARRIOTT NAGOYA』にて総会を開催致しました。是非この機会に、皆様の社業の発展、業界のこれからについて話し合っていただき、情報交換の場として本日の集まりを有効にご活用ください。また、本年の不法投棄防止パトロールですが、尾張西支部管内を個々でパトロールをしていただき、結果報告をお願い致します。皆様の貴重な情報は事務局を通じて行政機関へ報告され、対策が講じられますので、私たちの活動は確実に不法投棄防止抑制への一助となっております。このよう

に支部事業につきましては、徐々に開催してまいりますので、今年度も皆様方のご理解ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。」と述べられました。

来賓としてご臨席された方は、尾張県民事務所廃棄物対策課長 小林容子氏、海部県民事務所環境



挨拶をする富田支部長

保全課長 小野陽子氏、（一社）愛知県産業資源循環協会専務理事 堀部隆司氏です。

議案審議は支部規定により富田支部長が議長に選任され、藤本和也委員、加藤慎史会計が各議案の説明をされ議案の審議が行われ、全ての議案が承認されました。

- 第一号議案 令和4年度事業報告承認
- 第二号議案 令和4年度収支決算報告承認
- 第三号議案 令和5年度事業計画承認
- 第四号議案 令和5年度収支予算承認

来賓の挨拶は、海部県民事務所廃棄物対策課 小野課長が代表で登壇され「愛知県では令和4年3月循環型社会の形成を促進するため『あいちサーキュラーエコノミー推進プラン』を策定しました。循環ビジネスを中心とした

資源循環に関する施策を計画し、推進してまいります。協会の皆様におかれましては日々排出される廃棄物を循環していただきますようお願いします。県といたましても、廃棄物行政の適正な運用を進め、業界の健全な発展を願っておりますので、今後ともご理解の上ご協力をお願い致します。また、本県は交通事故死亡者数が例年上位に入っています。皆様方の事業においては大型車を使われることが多い



海部県民事務所
小野課長



左から 来賓の尾張県民事事務所小林廃棄物対策課長、海部県民事事務所小野環境保全課長、(一社)愛知県産業資源循環協会堀部専務理事

と思います。大型車は一旦事故が起こりますと、被害が甚大になるおそれがありますので、運転には十分注意を払っていただきますようお願い致します。最後に皆様方のご健勝と貴協会の益々のご発展を祈念致しまして挨拶とさせていただきます。」と述べられました。

閉会の辞は鬼頭委員が宣言され、総会は終了しました。

令和5年度事業計画

1. 組織強化拡充事業

(1) 協会事業への参画

協会事業の円滑な推進を支援するため、協会において決定された事項を実施します。功労者、優良事業所、優良従事者の会長表彰候補者の推薦を行います。

(2) 優良会員の加入を促進し退会者を減らし、より良い組織を目指していきます。

2. 研究研修事業

講演会・研修会・施設見学会等の開催

法令の周知、処理技術の普及啓発、労働安全、交通安全の意識向上を図るため適時開催します。

3. 普及啓発事業

産業廃棄物不適正処理防止活動

行政が実施する各種施策等に協力するとともに、コンプライアンスを守り、不法投棄防止活動を含め広く広報活動を実施していきます。

4. 親睦交流事業

会員相互及び行政機関との情報交換をはじめ、



総会終了後の記念写真

親睦・交流を図る事業を開催します。具体的にはゴルフコンペ・支部ボウリング大会・支部を6ブロックに分けた地区ごとに開催する情報交換交流会等。新型コロナウイルスの感染状況を踏まえながら懇親会等も開催してまいります。

5. 事業継続計画（BCP）の整備

「災害廃棄物処理対策特別委員会」で愛産協の規約に基づき業務継続計画を作成し、県内全市町村と「災害時における廃棄物の処理等に関する協定」の締結が完了しています。今後は模擬訓練など実践に即した対応と改訂をして、支部会員と共に隨時勉強していきます。

懇親会では堀部専務理事より「災害廃棄物処理は私たちの使命だと思っております。令和2年度から災害廃棄物処理対策に関する「特別委員会」を中心に、各支部にて仮置場の設置・運営訓練が行われており、尾張西支部では昨年度北名古屋市と実際にマニュアルを作成しながらハーサルを行いました。日頃から顔の見える関係づくりは、何かあった時に迅速かつ円滑に動ける基になるのではないかと考えておりますので、今後とも宜しくお願い申し上げます。」と挨拶がありました。



懇親会の挨拶をする
堀部専務理事

会食では久しぶりに会う方もあり、各テーブルは感染防止のルールを守りながら、それぞれに楽しい時間を過ごすことができた有意義な懇親会でした。